

LUNES, 16 de junio de 2008

## Nace la Federación Galeusca de escritores

EL PAÍS | Santiago | 16 JUN 2008

Archivado en: [Escritores](#) [Gente](#) [Literatura](#) [Sociedad](#) [Cultura](#)

Las asociaciones de escritores gallegos, catalanes y vascos constituyeron ayer al mediodía en Poblet (Tarragona) la Federación Galeusca para defender unidos la profesión y dotarla de un instrumento jurídico de coordinación y acción conjunta.

Según la Asociación de Escritores en Lengua Catalana (AELC), presidida por Guillem-Jordi Graells, únicamente el 5% de los escritores en catalán pueden vivir exclusivamente de escribir, pero la situación de los escritores en Galicia y Euskadi es "aún más alarmante". La constitución de esta federación coincide con la celebración del 25 aniversario del Galeusca, un encuentro anual creado para establecer relaciones entre los creadores en estas lenguas.

El acto de constitución contó con la presencia del presidente de la Asociación de Escritores en Lingua Galega, Cesáreo Sánchez Iglesias y su secretaria general, Mercedes Queixas.